

## HUT Ke-78 TNI Sementara Dipusatkan di Kawasan Monas

JAKARTA (IM) - Panglima TNI Laksamana Yudo Margono mengatakan, jajarannya sedang menyiapkan perayaan hari ulang tahun (HUT) ke-78 TNI yang akan dipusatkan di kawasan Monumen Nasional (Monas), Jakarta Pusat.

Yudo mengatakan akan berkoordinasi dengan Presiden Joko Widodo (Jokowi) terkait persiapan tersebut.

“Nanti akan saya laporkan presiden, sementara kami siapkan di Monas, supaya masyarakat semua tahu dan ikut menikmati HUT TNI. Nanti, kami selenggarakan secara serentak di seluruh wilayah nusantara, tapi terpusat mungkin di Monas,” kata Yudo Margono saat ditemui di Hotel Borobudur, Jakarta Pusat, Rabu (20/9).

Yudo menjelaskan, TNI akan memamerkan sejumlah alat utama sistem persenjataan (alutsista) di Monas.

“Karena kalau di istana kelihatannya kurang cukup untuk menempatkan alutsista,” ujarnya.

HUT ke-78 TNI yang jatuh pada 5 Oktober 2023, juga akan dimeriahkan demonstrasi kolose senapan dari prajurit tiga matra.

Kepala Staf Umum (Kasum) TNI Letjen Bambang Ismawan, didampingi Asisten Operasi Panglima TNI Mayjen Muhammad Nur Rahmad dan Asisten Personel Panglima TNI Marsda Arif Widianto, meninjau persiapan demo kolose senapan itu dengan mengunjungi Markas Komando Pasukan Marinir 1 (Mako Pasmari 1) di Cilandak, Jakarta Selatan pada 18 September 2023.

Adapun kolose senapan merupakan demo menggunakan senjata laras panjang dengan sangkur terpasang. Kolose senapan membutuhkan kedisiplinan yang tinggi, kecermatan dalam bergerak, ketepatan dalam bertindak, ketahanan fisik dan stamina, akurasi gerakan yang tepat, kepatuhan terhadap perintah, serta tidak kalah penting adalah kerja sama tim. • han

## Eks Pejabat PT Antam Dituntut Hukuman Selama 7,5 Tahun Penjara

JAKARTA (IM) - Mantan General Manager (GM) Unit Bisnis Pemurnian dan Pengolahan Logam Mulia (UBPPLM) PT Aneka Tambak (Antam) Persero Tbk, Dody Martimbang, dituntut hukuman tujuh tahun enam bulan penjara atau 7,5 tahun penjara.

Jaksa Penuntut Umum (JPU) pada Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) meyakini bahwa Dody terbukti secara sah dan meyakinkan bersalah melakukan tindak pidana korupsi terkait kerja sama pengolahan anoda logam (dore kadar emas rendah) yang menyebabkan kerugian keuangan negara Rp100.796.544.104 (Rp100 miliar).

“Menjatuhkan pidana terhadap terdakwa Dody Martimbang berupa pidana penjara selama tujuh tahun dan enam bulan dikurangi selama terdakwa berada dalam tahanan,” kata Jaksa KPK Gina Saraswati pada sidang di Pengadilan Tindak Pidana Korupsi (Tipikor) pada Pengadilan Negeri Jakarta Pusat, Rabu

(20/9).

Selain penjara, JPU juga menuntut Dody dengan hukuman denda Rp500 juta dengan subsidi enam bulan kurungan badan.

Dody Martimbang sebelumnya didakwa telah merugikan keuangan negara sebesar Rp100 miliar akibat kerja sama pengolahan anoda logam (dore kadar emas rendah) antara PT Antam dengan PT Loco Montrado (LM). Dody didakwa telah memperkaya orang lain dan korporasi. Dody didakwa merugikan negara bersama-sama dengan mantan Marketing Manager UBPP LM PT Antam, Agung Kusumawardhana dan Dirut PT Loco Montrado, Siman Bahar.

Jaksa menyebut Dody menyetujui penunjukan perusahaan PT Loco Montrado sebagai perusahaan backup refinery tanpa adanya persetujuan dari Direksi PT Antam Tbk dan tanpa melibatkan bagian research and business development manager PT Antam dan bagian legal risk and management PT Antam. • mei

## Residivis Narkotika Kembali Diciduk karena Lakukan Penipuan Jual Beli Mobil

JAKARTA (IM) - Residivis narkotika kembali diciduk aparat Polres Jakarta Selatan (Jaksel). Tersangka DSP ditangkap karena melakukan penipuan jual beli mobil.

Modus DSP dengan cara menjual mobil secara online di media sosial Facebook. Pelaku pun berhasil mengasak uang korbannya, AAS sebanyak Rp110 juta.

“Kami Satreskrim Polresta Jakarta melaksanakan rilis ungkap perkara penipuan jual beli mobil secara online, peristiwa ini diawali adanya laporan polisi dari korban initial AAS, 13 September 2023,” ujar Wakasat Reskrim Polres Jakarta Selatan, Kompol Henrikus Yossi, kepada wartawan, Rabu (20/9).

Awalnya korban AAS melihat adanya iklan mobil yang dijual di salah satu akun medsos Facebook yang diunggah tersangka, DSP. Korban tertarik dengan mobil tersebut mengingat harganya pun murah.

“Korban lalu meng-

hubungi nomor telpon di akun medsos tersebut dan menyatakan berminat tuk beli 1 unit mobil yang diiklankan, mobil Hilux warna hitam tahun 2010 yang pada iklan dihargai Rp135 juta, padahal secara pasaran harganya masih jauh di atas itu,” tuturnya.

Singkat cerita, kata dia, korban akhirnya tertipu sebanyak Rp110 juta dan melaporkan peristiwa yang dialaminya itu ke polisi. Pelaku yang diketahui seorang residivis kasus narkotika itu lantas berhasil diciduk polisi di Palembang, yang mana Polres Jakarta Selatan berkoordinasi dengan Polres Palembang dalam membekuk DSP.

“Pelaku pernah dihukum di Lapas narkotika sebelumnya. Pelaku dikenakan Pasal 28 Ayat 1 juncto Pasal 45 A UU ITE dan atau Pasal 378 KUHP dengan ancaman hukuman 6 tahun penjara,” katanya. • lus

# 2 | Polhukam

IDN/ANTARA



## GOOGLE DAN YOUTUBE GELAR KEGIATAN #YUKPAHAMIPEMILU

Menteri Komunikasi & Informatika Budi Arie Setiadi (tengah) bersama (dari kiri) Kepala Hubungan Pemerintah & Kebijakan Publik YouTube Indonesia dan Asia Selatan Danny Ardianto, Brand Marketing Manager Google Indonesia Muriel Makarim, Direktur Hubungan Pemerintah & Kebijakan Publik Google Indonesia Putri Alam, Program Manager Tular Nalar & Mafindo Santi Indra Astuti, Head of IMPACT and Public Policy Ruangguru Gautama Adi Kusuma, serta Program Manager Love Frankie, Juli R. Binu saat acara #YukPahamiPemilu di Jakarta, Rabu (20/9). Dalam mendukung kelancaran Pemilihan Umum serentak tahun 2024 di Indonesia, Google dan YouTube menggelar kegiatan #YukPahamiPemilu yang bertujuan untuk memberikan informasi serta meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap bahaya hoaks dengan memberikan pemahaman dalam mengidentifikasi informasi palsu.

# Prabowo, Ganjar dan Anies Jelaskan soal Harta dan Sumber Dana Kampanye Pilpres 2024

Dari tiga bakal capres 2024, Prabowo Subianto yang paling tajir. Kekayaannya mencapai Rp2,04 triliun yang diperoleh dari hasil usaha.

JAKARTA (IM) - Tiga bakal calon presiden (Bacapres) yakni Prabowo Subianto, Ganjar Pranowo dan Anies Baswedan, bicara lugas tentang harta kekayaannya dan dana kampanye untuk pemilihan presiden (Pilpres) 2024.

Hal itu mereka sampaikan saat hadir dalam program “Mata Najwa: 3 Bakal Capres Bicara Gagasan” yang

dilaksanakan di Garha Saba Pramana Universitas Gadjah Mada, Yogyakarta, Selasa (19/9) malam.

Berdasarkan Laporan Harta Kekayaan Pejabat Negara (LHKPN), saat ini Ganjar Pranowo memiliki kekayaan Rp13,45 miliar. Ganjar mengaku kekayaannya tidak bertambah signifikan selama menjabat sebagai gubernur

Jawa Tengah (Jateng). Namun menurut Ganjar, data tersebut belum diperbarui KPK setelah laporan terakhirnya usai menjabat gubernur.

“Kira-kira segitu (Rp13,45 miliar). Tapi ini (kekayaan) 2022, ada yang lebih baru yang mungkin KPK belum melakukan (update) dan sekali lagi tiga hari setelah saya pensiun sudah saya laporkan,” kata Ganjar Pranowo.

Sementara soal dana kampanye, Ganjar menegaskan jika partailah yang menyediakan dan bukan tanggung jawab dia. Sementara tugasnya adalah sebagai calon presiden.

Meski demikian, Ganjar menjelaskan jika pembiayaan politik juga dapat diperoleh dari donasi terbuka.

Sementara mantan Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan, memiliki kekayaan terkecil dibanding Prabowo dan Ganjar. Berdasarkan LHKPN, kekayaan Anies hanya Rp11,9 miliar.

“Dari Rp11 miliar itu bentunya hutang, karena saya masih kredit rumah sampai sekarang,” tutur Anies.

Sedangkan untuk biaya politik dalam pemilihan umum 2024 nanti, Anies justru mengharapkan bantuan dari penonong yang hadir.

“Mudah-mudahan di sini ada yang mau nyumbang

nanti. Ya, dari semua (Bacapres) di sini barangkali saya yang asetnya paling kecil (hartanya),” kata Anies.

Dari tiga bakal capres 2024 ini, tampaknya Prabowo Subianto yang paling tajir. Total kekayaannya yang dilaporkan Rp2,04 triliun. Prabowo menyebut kekayaannya itu didapat dari hasil usaha. “Saya sudah jadi pengusaha 20 tahun lebih. Ada perbedaan antara aset yang dinilai, dan cash yang bisa dipakai,” ujarnya.

Memiliki harta kekayaan tertinggi, Prabowo pun disebut tidak kesulitan membiayai kontestasi politiknya di Pilpres 2024. Dia bahkan rela menjual tanah dan aset demi partainya. • han

## Sebagai “Petugas Partai” Buat Pemilih Bisa Pikir Ulang buat Dukong Ganjar

JAKARTA (IM) - Analisis komunikasi politik dari Universitas Padjadjaran Kunto Adi Wibowo menilai, sebutan “petugas partai” yang melekat di diri Ganjar Pranowo, bisa memengaruhi pilihan politik publik pada Pemilu Presiden (Pilpres) 2024.

Citra tersebut mungkin mendegradasi sosok Ganjar, sehingga pemilih mengambang atau undecided voters enggan memberikan dukungan buat bakal calon presiden (capres) PDI Perjuangan itu.

“Mereka yang masih di tengah atau mengambang akan terpengaruh oleh ini,” kata Kunto kepada wartawan, Selasa (19/9).

Kunto mengatakan, istilah petugas partai tak akan berpengaruh bagi kalangan yang sejak awal mendukung Ganjar. Sementara, bagi yang anti terhadap sosok Ganjar, “petugas partai” bakal dimanfaatkan habis-habisan untuk menyerang mantan Gubernur Jawa Tengah itu.

Sebutan petugas partai sendiri sebenarnya bukan hal baru. Predikat tersebut juga lekat pada diri Presiden Joko Widodo yang merupakan kader PDI-P. Seiring berjalannya waktu, sebutan ini seolah mengalami peyorasi atau perubahan makna kata menjadi lebih buruk.

“Seakan-akan ya percuma presiden, tapi enggak punya kewenangan, cuma petugas partai yang nurut aja sama partai. Jadi itu yang sebenarnya jadi masalah,” ujar Kunto. Seandainya ke depan Ganjar mengambil langkah atau kebijakan yang berakibat buruk pada kepentingan rakyat namun didukung partainya sendiri, kata Kunto, bukan tidak mungkin predikat petugas partai mendegradasi citra dirinya.

Ini pernah terjadi ketika beberapa waktu lalu publik mengaitkan sikap penolakan Ganjar terhadap Timnas Israel dalam ajang Piala Dunia U-20, dengan batalnya Indonesia sebagai tuan rumah ajang olahraga internasional itu.

Sebagian pihak menduga bahwa sikap Ganjar itu atas perintah Ketua Umum PDI-P Megawati Soekarnoputri.

“Kesan petugas partai akan sangat kuat dan ini akan memperburuk citra Pak Ganjar,” tutur Kunto.

Adapun sebutan petugas partai disematkan oleh Megawati Soekarnoputri ketika Ganjar dideklarasikan sebagai bakal capres PDI-P pada April 2023 lalu.

“Pada jam 13.45, dengan mengucapkan Bismillahirrahmanirrahim, menetapkan saudara Ganjar Pranowo, sekarang adalah Gubernur Jawa Tengah, sebagai kader dan petugas partai, untuk ditingkatkan penugasannya sebagai calon presiden Republik Indonesia dari Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan,” kata Megawati di Istana Batu Tulis, Bogor, Jawa Barat, Jumat (21/4). • mei

## Eks Dirut PT Amka “CP” akan Jalani Sidang Korupsi dan TPPU Rp56 Miliar

JAKARTA (IM) - (Eks Direktur Utama (Dirut) Badan Usaha Milik Negara (BUMN) PT Amarta Karya (Amka), Catur Prabowo (CP), bakal diadili di Pengadilan Tindak Pidana Korupsi (Tipikor) pada Pengadilan Negeri Bandung.

Seperti diketahui, Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) menjerat CP terkait kasus dugaan TPPU hasil dari pengembangan perkara dugaan korupsi pengadaan fiktif di PT Amarta Karya.

“Jaksa KPK Rudi Dwi Prastyono, kemarin (Selasa 19/9) telah melimpahkan berkas perkara dan surat dakwaan dengan Terdakwa Catur Prabowo dan kawan-kawan ke Pengadilan Tipikor pada PN Bandung,” kata Kabag Pemberitaan KPK, Ali Fikri, kepada wartawan, Rabu (20/9).

Dalam surat dakwaan akan diungkap penyalahgunaan wewenang CP dkk. Catur akan didakwa dengan korupsi dan TPPU yang nominalnya mencapai Rp56 miliar.

“Tim Jaksa mendakwa dengan dakwaan korupsi dan TPPU dengan nilai mencapai Rp56 Miliar,” ujar Ali. Sebelumnya, KPK kembali menetapkan CP sebagai tersangka Tindak Pidana Pencucian Uang (TPPU). Hal ini berdasarkan hasil pengembangan perkara dugaan korupsi pengadaan fiktif di PT Amarta Karya.

KPK menyebut uang yang diterima Catur Prabowo dan Trisna Sutisna diduga digunakan untuk membayar tagihan kartu kredit, pembelian emas, perjalanan pribadi ke luar negeri, pembayaran member golf dan juga pemberian ke beberapa pihak terkait lainnya.

Akibat perbuatan kedua tersangka tersebut, negara ditaksir mengalami kerugian sekira Rp46 miliar. KPK saat ini masih terus menelusuri aliran uang ke pihak-pihak lainnya. Diduga, banyak pihak yang kecipratan dana haram proyek tersebut.

Atas perbuatannya, Catur disangkakan melanggar Pasal 2 ayat (1) atau Pasal 3 Undang-Undang Republik Indonesia Nomor 31 Tahun 1999 tentang Pemberantasan Tindak Pidana Korupsi sebagaimana telah diubah dengan UU Nomor 20 Tahun 2001 Jo Pasal 55 ayat (1) ke-1 KUHP.

“Dari rangkaian alat bukti dalam proses penyidikan perkara dugaan korupsi pengadaan fiktif di PT Amka dengan tersangka CP, tim penyidik menemukan adanya tambahan dugaan perbuatan pidana lain berupa pencucian uang,” kata Kabag Pemberitaan KPK, Ali Fikri di kantornya, Jalan Kuningan Persada, Jakarta Selatan, Senin (21/8/2023).

Diketahui sebelumnya, KPK telah menetapkan mantan Dirut PT Amarta Karya, Catur Prabowo dan eks Direktur Keuangannya, Trisna Sutisna sebagai tersangka. Keduanya ditetapkan adanya kasus dugaan korupsi terkait proyek pengadaan subkontraktor fiktif di PT Amarta Karya tahun 2018 sampai 2020.

Dalam perkara ini, diduga ada sekira 60 proyek pengadaan PT Amarta Karya Persero yang disubkontraktorkan secara fiktif oleh Catur dan Trisna. Di mana, sejumlah proyek tersebut di antaranya, pekerjaan konstruksi pembangunan rumah susun Pulo Jahe, Jakarta Timur.

Kemudian, pengadaan jasa konstruksi pembangunan gedung olahraga Universitas Negeri Jakarta. Selanjutnya, pembangunan laboratorium bio safety level tiga di Universitas Padjadjaran (Unpad). • han



## KONFERENSI PERS LOGISTIK PEMILU 2024

Ketua KPU Hasyim Asy'ari (tengah) berbincang bersama anggota KPU Mochammad Afifuddin (kiri), August Mellaz (kedua kiri) dan Yulianto Sudrajat (kanan) saat konferensi pers terkait logistik pemilu 2024 di Gedung KPU, Jakarta, Rabu (20/9). KPU memastikan pengadaan logistik sesuai jadwal yang ditentukan dan tidak ada keterlambatan dalam distribusi logistik pemilu 2024.

**PENGUMUMAN**  
Memenuhi ketentuan Pasal 34 (3) UU 40/2007 Tentang Perseroan Terbatas, Direksi PT FAJAR MITRA HUTAMA, Berkedudukan di Kota Bekasi (“Perseroan”), mengumumkan rencana pengambilalihan seluruh saham dalam Perseroan.  
Maka dengan ini diberitahukan kepada seluruh kreditor dan pihak-pihak lain yang mengajukan keberatan dengan maksud pengambilalihan saham-saham tersebut agar selambatnya 14 hari sejak tanggal pengumuman ini dengan ditujukan kepada:  
PT AGRAPANA MULTISERA KENDARI  
Jalan Lingkungan Pasar Baru No 90,  
Kota Kendari  
Kendari, 21 September 2023  
Direksi Perseroan.

**PENGUMUMAN**  
Untuk memenuhi persyaratan dalam Pasal 125 ayat 7 dan Pasal 127 Ayat 2 dan 8 dari Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, Direksi PT AGRAPANA MULTISERA KENDARI, Berkedudukan di Kota Kendari (“Perseroan”), dengan ini mengumumkan rencana pengambilalihan seluruh saham dalam Perseroan.  
Maka dengan ini diberitahukan kepada seluruh kreditor dan pihak-pihak lain yang mengajukan keberatan dengan maksud pengambilalihan saham-saham tersebut agar selambatnya 14 hari sejak tanggal pengumuman ini dengan ditujukan kepada:  
PT AGRAPANA MULTISERA KENDARI  
Jalan Lingkungan Pasar Baru No 90,  
Kota Kendari  
Kendari, 21 September 2023  
Direksi Perseroan.